Antrag für die Herbstversammlung

"Ich beantrage darüber abzustimmen, ob bei Ranglistenturnieren der OK jenseits der Wechsellinie zum Rand der Arena ebenfalls eine Sicherheitszone wie vor der Wechselzone eingerichtet werden soll. Die Sicherheitszone wäre von den Linienrichtern zu überwachen."

Begründung:

Bei dem OK-Turnier des RuFV Lindau-Gettorf kam es am vergangenen Sonntag zu einer schweren Verunfallung eines Ponys, weil beim Flinke-Füße-Spiel die vierte Reiterin der dritten den Weg am Zaun entlang versperrte. Hätte es eine Sicherheitszone gegeben, hätte es den Unfall in dieser Form nicht gegeben.

Gruß Dietrich